

第2回あいさつ運動

10月3日と4日はあいさつ運動でした。今回は、本校の代表委員の児童だけで行いました。最後の日が雨になってしまいましたが、元気にあいさつをしました。学校を盛り上げようという明るい気持ちは、みんなに届きました。



☆ふりかえり紹介☆

- ・みんなが、あいさつを返してくれてうれしかったです。
- ・みんなが気持ちのよい学校生活を送れるように、自分からあいさつをし続けたいです。
- ・これからも元気に地域の人たちにもあいさつしていきたいです。
- ・初めて会う人にもあいさつをすることができて、うれしかったです。

☆1学期の代表委員会お疲れさまでした☆

今回のあいさつ運動が1学期代表委員会の最後の活動でした。休み時間に話し合いをしたり、クラスのみなをまとめたり、劇までやってみたりと、大活躍でした。「大変だったけど、楽しかった」「学校のために働けてよかった」「助け合うことが、本当に大切だと思った」「来年もやってみたいかも！」と前向きな感想がありました。代表委員という役割がなくなっても、クラスや学年で進んで活動して行って欲しいと思います。

みなさん、本当にありがとうございました！